

## Wujud Kepedulian terhadap Pendidikan, Danrem 142/Tatag Berikan Fasilitas Belajar untuk Siswa SD Inpres Rangas di Makorem 142/Tatag

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Oct 22, 2024 - 17:02



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono menunjukkan kepedulian yang besar terhadap pendidikan dengan memberikan fasilitas belajar mengajar bagi

siswa-siswi SD Inpres Rangas di lingkungan Makorem 142/Tatag.

Langkah ini diambil setelah Brigjen TNI Hartono melihat langsung kondisi siswa yang belajar di tenda dan rumah warga saat melaksanakan olahraga pagi.



Brigjen TNI Hartono yang prihatin melihat situasi tersebut segera berinisiatif untuk membantu. Setelah berinteraksi dengan salah satu guru, Brigjen TNI Hartono mendapatkan informasi bahwa gedung sekolah SD Inpres Rangas sedang dalam tahap pembangunan dan renovasi, sehingga para siswa terpaksa belajar di tempat sementara.

Atas dasar itu, Danrem 142/Tatag langsung memerintahkan Kasiter Korem 142/Tatag Kolonel Inf Victor Andhyka Tjokro untuk berkoordinasi dengan kepala sekolah agar siswa-siswi SD Inpres Rangas dapat menggunakan fasilitas yang ada di Makorem 142/Tatag.

"Kami ingin memastikan bahwa anak-anak bisa belajar dengan aman dan nyaman selama proses pembangunan sekolah berlangsung," ujar Brigjen TNI Hartono.

Fasilitas belajar yang disediakan oleh Korem 142/Tatag meliputi penggunaan barak dan tempat parkir kendaraan yang beratap sebagai ruang belajar

sementara. Hal ini disambut baik oleh pihak sekolah dan para siswa.

Kepala Sekolah SD Inpres Rangas, Ibu Nurlia Angriani, menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam atas bantuan yang diberikan oleh Danrem 142/Tatag.



"Kami sangat berterima kasih kepada Bapak Danrem 142/Tatag yang telah memberikan fasilitas ruang belajar mengajar bagi anak-anak kami di saat sekolah kami sedang dalam pembangunan. Dengan adanya fasilitas ini, proses belajar mengajar dapat berlangsung dengan nyaman dan aman," ucapnya.

Langkah Brigjen TNI Hartono ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI terhadap pendidikan dan masa depan generasi muda, serta komitmen Korem 142/Tatag untuk selalu hadir dan membantu masyarakat di berbagai bidang, termasuk pendidikan.

Proses belajar mengajar di lingkungan Makorem 142/Tatag akan berlangsung sampai pembangunan dan rehabilitasi SD Inpres Rangas selesai, sehingga para siswa dapat kembali belajar di sekolah mereka dengan kondisi yang lebih baik.